

## 説明会等でのご質問・ご意見

ご質問	回 答
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 児童生徒の安心安全は、どういう風に進めているのでしょうか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 防犯上のことに関しては、学校を再編してスクールバスを運行している他市町を参考に、地元の意見を聞きながら地元との協議の中で、子どもたちの安全を確保する方法を考えていきたいと思えます。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 北小も中央小も距離的には変わりませんが、朝方トライアルの前やおこしかけの前が混むので、スクールバスで中央小に行くのは大変です。また、保護者が学校に行く場合、あるいは遅刻する生徒がいたとして、中央小にはなかなか行けません。市バスも八屋で一回乗り換えがあり、求菩提行きとも連携ができていません。だから、角田地区からは豊前北小の方が便利ではないでしょうか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 通学の便や、スクールバスのことについてはこれから具体的に検討していく段階ですので、またいろんな詳細が決定した段階で、お知らせをし、ご意見をいただいきたいと思えます。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 自転車通学は、冬場の夜は非常に暗くなるし、国道を拡幅して自転車路線をきちんとしないと危険だと思います。スクールバスを希望する生徒には、距離に関係なく許可すべきではないでしょうか。</li> </ul>	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 見守り隊について、区長さん方にしていますが、毎日ではなく地域の目がありません。再編されて見守りがすぐに強化できるわけではないので、今の時期からそういった体制を作れるような働きかけをして欲しい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 見守り隊は、地元の年配の方のご協力を得てやっていますので、新しい学校の組織を準備する段階でお願いをしていかなければいけないと考えています。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 通学がスクールバスになるとと思いますが、今の状況になった時にバスにいっぱい詰め込んで、マスクをして一言も喋らせず連れていく。安全に連れて行くにはどうするのか心配です。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 現在もスクールバス(市バス)を活用し、通学しています。このような状況になればマスクでの乗車などの工夫が必要だと考えますが、今後の状況に合わせて対応していきたいと考えています。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 畑から公民館まで6～7km、ここから千束中まで同じくらいありますが、スクールバスは恐らく対応してもらえないと思いますので、部活をするなら自転車で行かざるを得ない状態になるのでしょうか。13歳の子に十何km自転車通勤し、部活をさせるというのは非常に大変だと思います。何らかの配慮があるのではないですか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 文科省は小学校4km、中学校6kmという通学の基準を作っていますが、小学校では現実的には2kmぐらいとし、個別の検討をさせていただくこととなります。中学校も、一応6kmが基準になりますが、部活もありますし、どれだけスクールバスが対応できるのかということもありますので、個別で検討させていただくことになると思います。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 通学システムが大きな課題だと思います。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ 通学が遠距離になる子には、スクールバスで通学できるよう条件整備を行います。具体的な台数・ルート等については校区決定後に(仮称)開校準備委員会で、運用等については国・県・関係機関と協議しながら進めていきます。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ スクールバスの空白時間の活用は、検討していますか。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ スクールバスの通学時間帯以外の有効利用についても検討していますが、市バスとしての利用には課題も多くあります。関係部署とも協議し、スクールバスの具体的な運用を計画することと並行して他市町の事例も参考にしながら、豊前市の現状に適した利用方法を検討していきます。</li> </ul>

## 説明会等でのご質問・ご意見

ご意見
・ 角田地区からも6km以上あればスクールバスで中学校に行けるということですが、部活で遅くなるし、土日も部活があります。スクールバスが利用できないと、土日は部活に行くなという風になりかねませんので配慮をお願いします。
・ スクールバスでの登下校になると子ども達の体力の衰えが心配、習い事でカバーする必要があるのではないですか。
・ スクールバスの台数・頻度・時間を明確にしてから質疑ができる説明会を開催してほしいと思います。
・ スクールバスになると、通学時間が長くなり、自宅での時間が減り、習い事にも影響がでてくるのではないのでしょうか。